

# 10月

## 31日 遠足



遠足は、あいにくの雨となってしまいましたが、沖出古墳・長教寺・白木牧場の見学に行き、様々な体験をさせてもらいました。長教寺では、本堂の見学や鐘つき体験をしたり、仏教の歴史についてお話を聞かせていただいたりしました。白木牧場では、牛舎の見学させていただき、牛たちと触れ合うことができました。長教寺と白木牧場では、それぞれおもてなしもしていただき、大満足の遠足となりました。

## 24日 稲刈り



秋晴れの中、保護者や地域の方と一緒に、稲刈りをしました。1年生は、「鎌をもったことがないので、こわいです。」と不安そうでしたが、稲刈りを行っていくうちに、上手に刈ることができるようになりました。昨年は、あまり取れなかつたのですが、今年は、8袋ももち米を収穫することができました。子どもたちは、12月の餅つき大会を、楽しみにしています。

# 10月

## 21日 読み聞かせ会



運動会が終わった翌週の火曜日に、筑豊紙芝居文化の会の方を招いて、紙芝居を行っていただきました。今回のお話は「海にしづんだ鬼」という高知県中土佐町にある「双名島」にまつわるお話でした。ゲストティーチャー方の語りに引き込まれ、温かい時間を過ごすことができました。

## 19日 熊小・公民館合同大運動会



19日、児童・保護者・地域の方との合同運動会を開催しました。当日は、小雨模様で、運動会が開催できるか難しい状況でしたが、プログラムの内容を変更して実施しました。そのため、子どもたちは、演技が終わると次の演技というように、休む暇もあまりないような状態でした。しかし、熊っ子たちは、疲れた様子を見せることなく、一つ一つの演技を全力でがんばることができ、みんなからたくさんの拍手いただきました。

- ・応援合戦では、高学年がリーダーとなってがんばってくれました



- ・熊っ子伝統の竹馬ダンスと力強いソーラン節の踊りを披露しました



- ・玉入れには たくさんの方や保護者も参加いただきました



ご観覧いただいた皆様、本当にありがとうございました。